

# Neues Bastelmaterial wird ständig gebraucht

## SI Münster-Mauritz spendet nach Vortrag von Katharina Maas für Flüchtlingskinder

**HOHENHOLTE/MÜNSTER.** In der Flüchtlingsnotunterkunft in der ehemaligen Wartburg-Schule in Münster sind im Moment 60 Kinder im Alter von 0 bis 17 Jahren untergebracht. Das Betreuungsangebot für diese Kinder wird gerne angenommen. Jedoch sind die Betreuer für die Ausstattung und Spielzeug auf Spenden angewiesen. Die Verständigung erfolgt meist mit Händen und Füßen, so auch beim Basteln. Denn die Kinder basteln gerne. Material dafür wird immer gebraucht, ist aber ständig Mangelware.

Nachdem die in der Ho-

henholter Karnevalsgesellschaft (HoKaGe) als Tanzmariechen aktive und aus Havixbeck stammende Sozialpädagogin Katharina Maas dem Soroptimist International (SI) Club Münster-Mauritz über ihre Arbeit in der Notunterkunft berichtete, haben sich die Frauen des SI-Clubs kurzerhand entschlossen, 200 Euro für Bastelmaterial zu spenden.

„Die Spende kommt wie gerufen“, freut sich Katharina Maas, die beim DRK-Kreisverband Münster beschäftigt ist. „Augenblicklich ist die Landesnotunterkunft wieder voll. Wir betreuen

sehr viele Kinder, haben aber kaum Material zum Arbeiten. Mit der Spende vom SI-Club Münster-Mauritz können wir Kleber, Stifte und anderes Bastelmaterial kaufen“, sagt Katharina Maas.

Dennoch sind sie und ihre Kollegen auf weitere Spenden angewiesen. Spenden sind möglich auf das Konto des Fördervereins des SI-Clubs unter dem Stichwort „Landesnotunterkunft“: Soroptimist International Club Münster-Mauritz, IBAN DE77 4016 0050 0070 3697 00. E-mail: kontakt@si-muenster-mauritz.de.



**Auf die neuen Bastelmaterialien** freuten sich die Kinder mit (v.l.) Katharina Maas (DRK), Ulrike Trautwein und Jeanine Müller-Keuker (SI-Club Münster-Mauritz) und Stefanie Ego (DRK) bei der Spendenübergabe.

Foto: Soroptimist Münster-Mauritz